



## La profession de foi du Père Duchelande Saintilmé

Dans cette joie pascale, les Viateurs d'Haïti se sont réunis ce samedi 18 avril 2015 à Port-au-Prince, à Cazeau, pour l'entrée en fonction du nouveau conseil de la Fondation et pour la profession de foi du nouveau supérieur, le Père Duchelande Saintilmé. Cette profession de foi a été dirigée par le Père Kénel Verna qui a agi comme témoin.

En cette année où nous célébrons les 50 ans de la présence viatorienne en Haïti, le nouveau supérieur a mentionné dans son message de circonstance un ensemble de soifs que nous avons et que nous voulons étancher : « nous avons soif de mettre la Parole de Dieu au centre de notre vie, nous avons soif de passer de l'égoïsme au partage, nous avons certainement soif d'un baiser de paix, nous avons soif d'une poignée de main fraternelle, d'un geste d'attention, nous avons soif d'un peu de respect de notre personne et de notre histoire personnelle, nous avons soif d'un conseil qui prêche par

l'exemple, nous avons soif d'un conseil qui ouvre la voie à la réconciliation, nous avons soif d'un conseil qui travaille au profit de l'ensemble du groupe ». Mais pour que ces soifs puissent être comblées, l'implication de tous les Viateurs est sollicitée, car le conseil ne pourra rien faire tout seul. «Le conseil compte sur la collaboration de tous» affirme le Père Saintilmé. Dans ses mots de circonstance, le Père supérieur s'est inspiré de l'Évangile de Jean 6, 1 à 15 où les gens couraient après Jésus. Les gens n'avaient pas faim seulement de pain, mais d'une parole réconfortante. Il en est de même pour les Viateurs, ils ont besoin d'une parole réconfortante, selon le supérieur.

À la fin de la célébration, le Père Saintilmé a remercié les membres de l'ancien conseil, les supérieurs locaux, les membres des différentes commissions et plus particulièrement les PP. Behn-Daunais Cherenfant et Dudley Pierre pour avoir dirigé la Fondation au cours de ces 4 dernières années.

...

En fait, nous pouvons dire que cette année 2015 est pour la Fondation d'Haïti une année d'action de grâce. Prions pour le nouveau supérieur et les membres de son conseil et rendons grâce à Dieu pour les multiples bienfaits accordés à notre Fondation. ■

Éric Cothière, c.s.v.



Le nouveau conseil de la Fondation.

De gauche à droite :

P. Ferry François, P. Dudley Pierre, P. Duchelande Saintilmé, P. Fritzer Valeur, et P. Jean-Robert Simbert Brice, c.s.v.